



新しい制服に身を包み(4/7 弟子屈中学校)



担任の先生と手をつなぎ(4/7 美留和小学校)



ドキドキしながら入場(4/9 摩周丘幼稚園)



在校生からの歓迎の言葉を聞いて(4/7 奥春別小学校)



お父さん、お母さんといっしょに(4/4おひさま保育園)



入学にあたり一人一人名前を呼ばれ引き締まった表情に(4/10弟子屈高校)



笑顔で記念撮影へ(4/7 川湯小学校)



記念写真も少し緊張気味?(4/7 弟子屈小学校)



お兄さん・お姉さんからの歓迎の言葉(4/7 川湯小学校)



お兄さん、お姉さんから記念品を受け取る(4/7 和琴小学校)



入学式を終えて決意もあらたに(4/7 川湯中学校)

# 期待に膨らむ胸 夢いっぱい の春 入園式 入学式

4月3日から10日にかけて、町内保育園・幼稚園の入園式と、各小・中学校、高等学校の入学式が行われました。

今年、入園・入学したのは、園児30人、小学生56人、中学生44人、高校生41人の計171人。やや緊張した面持ちで式に臨み、新生活への期待と不安に胸を膨らませているようでした。

夢と希望にあふれた新しい春の始まりです。



新入生による誓いの言葉(4/7 弟子屈中学校)



元気よくお返事(4/7 弟子屈小学校)



お兄さん、お姉さんから保育園の活動を紹介(4/3 川湯保育園)